

ASPIRASI WARGA

Wali Kota Blitar dan Gubernur Jatim Bagikan Bansos

Sumartono - BLITAR.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 8, 2022 - 21:23



Wali Kota Blitar, Santoso turut mendampingi Gubernur Khofifah bagikan Bantuan Sosial (Bansos) kepada warga masyarakat

KOTA BLITAR - Untuk kesekian kalinya, Wali Kota Blitar Drs. H. Santoso, M.Pd mendampingi Gubernur Jawa Timur, Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si melakukan Upacara Ziarah ke Makam Bung Karno (MBK), Sabtu (08/10/2022).

Dalam upacara ziarah ke Makam Pahlawan Nasional Proklamator Kemerdekaan

Presiden Pertama Republik Indonesia Ir. Soekarno tersebut dalam rangka Hari Jadi ke-77 Provinsi Jawa Timur tahun 2022.

Sementara itu, Gubernur Jawa Timur Khofifah menyampaikan, ziarah ini merupakan rangkaian Hari Jadi ke-77 Provinsi Jawa Timur tahun 2022 salah satunya di Makam Pahlawan Nasional Proklamator Kemerdekaan Presiden Pertama Republik Indonesia Ir. Soekarno.

Menurut Gubernur, banyak sekali kesan dari Bung Karno kepada kita semua antara lain jangan sekali-kali meninggalkan sejarah atau yang disingkat dengan Jasmerah. Ini proses panjang dari berbagai perjuangan, pengabdian, pengorbanan para pahlawan dan pejuang bangsa.

Orang nomor satu di Jawa Timur ini menuturkan, Bung Karno memiliki kedekatan yang luar biasa kepada ulama dan tokoh-tokoh agama. Bung Karno meminta masukan kepada tokoh-tokoh agama terutama para ulama, seperti Halal Bi Halal yang sekarang dilakukan oleh hampir seluruh warga bangsa dan sudah menjadi kultur masyarakat Indonesia.

Sementara Wali Kota Santoso mengatakan, kehadiran Gubernur Jawa Timur ke Kota Blitar itu dalam rangkaian peringatan Hari Jadi Provinsi Jawa Timur ke-77. Gubernur Jatim melakukan ziarah dan tabur bunga di Makam Bung Karno, sekaligus memberikan bantuan kepada masyarakat sekitar.

Santoso berharap di momentum peringatan Hari Jadi Provinsi Jawa Timur ke-77 sinergitas semua elemen di daerah dengan Provinsi Jawa Timur bisa terjalin dengan baik serta terjalin dengan harmonis. Serta semakin menambah nilai kebersamaan antara Pemerintah Kota Blitar dengan Provinsi Jawa Timur.

Setelah ziarah, Wali Kota Blitar turut mendampingi Gubernur Khofifah membagikan Bantuan Sosial (Bansos) kepada warga masyarakat Kota Blitar. (Kmf/Tn)